

# NOS VAMOS DE VIAJE LEÓN SOLO HAY UNO

La Navidad se aproxima y la ciudad de León es el mejor escenario para celebrar una fiesta donde se aúnan tradición y diversión con propuestas para niños y adultos.

**Ningún lugar cuenta con más experiencia, y a ningún otro se le podría confiar mejor la celebración de una festividad digna de auténticos reyes, como a León. Por su extensa historia que aún hoy recordamos, esta ciudad es el escenario idóneo para disfrutar de unas fiestas donde la tradición cobra vida en medio de un paraje plagado de arquitectura y espíritu medieval. Estos días la alegría inunda la que fue cabeza del Reino de León acogiendo eventos para todos los públicos y visitantes, entre los que destaca el ya tradicional Festival Internacional de la Magia `León vive la Magia´, donde se dan cita los mejores ilusionistas del mundo.**



# NOS VAMOS DE VIAJE LEÓN SOLO HAY UNO

El otoño deja estampas y plazas repletas de hojas caducas con buen ambiente gastronómico buscando siempre ese sol que brilla en la ciudad aderezado con multitud de festivales y ofertas musicales y escénicas durante el cambio de estación, siendo lo más querido en esta época por los leoneses las Fiestas de San Froilán o las festivales musicales estables que dan entrada al mes de noviembre.

El invierno siempre más frío no amilana al leones que continúa abarrotando calles, comercios y establecimientos hosteleros en busca de sabores típicos de esta época como caldos calientes, las famosas sopas de ajo de tapa y otras excelencias de aporte calórico todo ello regado con vinos de la D.O. León con su Prieto Picudo y Albarín.

León es pura magia por Navidad. Y no solo por la esperada llegada de los Reyes de Oriente, sino también por su Festival Internacional de Magia, que llena sus calles de ilusión y fantasía. Un toque de singularidad que se une a los eventos tradicionales de estas fechas, desde los belenes a las ferias y mercados pasando por atracciones infantiles, conciertos, pasacalles, carreras deportivas... Todo un variado abanico de actividades para disfrutar en familia a lo largo de más de tres intensas semanas. Algunas claves para vivir unas Navidades inolvidables en la capital leonesa:

Una buena oportunidad para ello bien podría ser realizar una visita al **inconfundible mercadillo navideño** que se inaugura durante estas fechas en la zona centro de la ciudad conformado por alrededor de 50 puestos y donde se pueden adquirir una amplia variedad de productos de artesanía y gastronomía popular.

**San Silvestre popular...** y otros eventos deportivos. Despedir el año activamente es también una tradición que podrán cumplir quienes se inscriban a la 25ª edición de la 'San Silvestre Popular Ciudad de León' que se celebrará el 30 diciembre.

El **Festival Internacional de la Magia** es otro de los platos fuertes de estas fiestas que reunirá, entre los días 25 y 31 de diciembre, a los mejores magos del mundo. Un evento para disfrutar en familia que celebra ya su décimo novena edición, donde tendrán lugar más de quinientos espectáculos promovidos por casi un centenar de artistas, con contenido para todo tipo de asistentes y que se estructurará en nueve bloques: Gala internacional de magia, Gala unipersonal, La ruta de la magia, Magia en la calle, Magia social, Espacios con Magia...etc.

Por arte de magia, así es como León se transforma para celebrar esta Navidad cuyo broche de oro es nada menos que la **Gran Cabalgata de los Reyes Magos** y que tendrá lugar como cada 5 de enero. Una maravillosa recepción cargada de luz, música, y espectáculos para dar la bienvenida a sus Majestades de Oriente como mejor lo sabe hacer esta localidad, por todo lo alto, porque León es, sin duda, una ciudad de Reyes.

# NOS VAMOS DE VIAJE LEÓN SOLO HAY UNO

León es un destino perfecto para visitar en cualquier momento del año, hay multitud de razones para hacerlo, porque uno lo nota a su llegada al viejo reino, un lugar donde disfrutar de lo esencial, de lo de verdad. Pasar el día en la calle, tomar un vino acompañado de una de las variadas y tan reconocidas tapas de sus bares y restaurantes y siempre rodeado de gente, entrar en comercios de toda la vida, saborear su rica y variada despensa, sentirse seguro, descansar y volver a empezar.

## LEÓN, EN CUALQUIER MOMENTO Y MOTIVO



# NOS VAMOS DE VIAJE LEÓN SOLO HAY UNO

La ciudad se ha ido convirtiendo en una excelente opción como destino de congresos y eventos por su estratégico lugar y cercanía con Madrid, a tan solo dos horas en AVE, haciendo que se sitúe como candidata pujante en este sentido, ya que conjuga la oferta complementaria, técnica y profesional perfecta para celebrar cualquier jornada aderezada con la propia personalidad que emana León.

El Palacio de Exposiciones y Congresos de esta bimi-lenaria ciudad, con más de 10.000 metros cuadrados y su estética contemporánea e industrial, hacen de este fantástico espacio un lugar admirable para celebrar cualquier evento multitudinario. Pero León también cuenta con grandiosos y especiales “venues” para dotar a cualquier encuentro profesional de esa magnificencia y exclusividad que pueda requerir.

Entre el ayer y hoy, León invita a descubrir y disfrutar una ciudad que hunde sus raíces en el tiempo y levanta sus ramas al futuro. León es resumen de la historia de la península y, al mismo tiempo, reflejo de su contemporaneidad, y es por eso, precisamente, que resulta un destino verdaderamente apasionante.

La mejor forma de disfrutar de León es vivirla. Su especial luz que recorre la ciudad a través de hitos que siempre están presentes; es pasearla, multitud de rutas y espacios por descubrir; es saborearla a cada paso con lo mejor de sus excelencias... todo esto y mucho más crea la fórmula que da como resultado el llamado “encanto de León”.



# NOS VAMOS DE VIAJE

## LEÓN SOLO HAY UNO

### PROVINCIA DE LEÓN: CUEVA DE VALPORQUERO

[www.cuevadevalporquero.es](http://www.cuevadevalporquero.es)

A 1.309m de altitud, bajo el pueblo de Valporquero de Torío, el corazón de la montaña leonesa abre una inmensa boca por la que, acompañados de un cristalino arroyo, podemos descubrir ocultas e increíbles maravillas subterráneas.

Caminos, puentes, escaleras y multitud de focos nos acompañan durante más de 1km de recorrido, permitiéndonos admirar la gran obra de arte que la naturaleza ha ido modelando durante más de un millón de años.

Estalactitas, estalagmitas, coladas y columnas de diferentes brillos y colores se suceden a lo largo de siete salas visitables.

La cueva de Valporquero una maravilla natural poco conocida que merece la pena ver. Gracias a la Diputación de León por esta increíble visita que te enseña que el patrimonio natural merece ser cuidado para las generaciones futuras. Un claro ejemplo de turismo sostenible y poco masificado.

